



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1 Sejarah Singkat Perusahaan

Taldio berdiri pada tahun 2021 dan merupakan anak perusahaan dari Coding.id, di bawah naungan PT Nawa Data Solutions. Coding.id sendiri sudah ada sejak tahun 2018 dan bergerak di bidang Konsultan Informasi dan Teknologi, didirikan oleh Johan Peterson. Beliau memutuskan untuk merambah ke ranah *digital human resource*, sehingga lahirlah Taldio.



Gambar 2.1. Logo Taldio

Taldio merupakan perusahaan yang bergerak di bidang *human resource*, yang berfokus pada *job posting*, *candidate match*, dan *seamless recruitment flow*. Tujuan yang ingin dicapai Taldio adalah membantu penggunanya untuk mendapatkan pekerjaan dengan menggunakan fitur-fitur dari taldio seperti CV generator dan tes kepribadian DISC. Demi mencapai tujuan ini, Taldio menghadirkan fitur-fitur utama berupa *free CV generator*, tes kepribadian DISC, dan rutin mengadakan webinar-webinar bermanfaat terkait cara lolos wawancara kerja. Adapun visi dan misi Taldio antara lain:

A. Visi: *Empowering & Connecting Passionate, High Integrity and Skillful Digital Talent with Opportunities that Makes Life Simpler, Successful and Fulfilled*

B. Misi:

1. *Building Platform that Enabling Digital Talent (Hard Skills and Soft Skills).*
2. *Building Platform that Simplify Hiring Process of Digital Talent (Match & Fit)*
3. *Building Platform that Connecting Digital Talent with Opportunities*
4. *Building Platform that Simplify Talent Management*

Basis utama Taldio ada pada digital, yakni situs taldio.com dan aplikasi *mobile* TALDIO. Aplikasi tersebut dapat diunduh melalui Google Playstore dan AppStore milik Apple. Semua hal terkait fitur Taldio dapat diakses melalui situs dan aplikasi tersebut. Taldio juga aktif memberikan informasi mengenai webinarnya di laman media sosial perusahaan, yaitu Instagram @taldio.com dan Facebook Taldio.



Gambar 2.2. Ikon Aplikasi Taldio

Kantor pusat Taldio terletak di APL Tower Central Park 20th floor Jl. Letjen S. Parman Kav 28 Jakarta Barat 11440, Indonesia. Nomor telepon kantor adalah (021) 30052308. Kantor Taldio juga dapat dihubungi melalui surat elektronik, yang bisa dikirim ke hi@taldio.com.

2.2 Struktur Organisasi Perusahaan

Kelengkapan struktur organisasi perusahaan dapat dilihat pada tabel 2.1.

Tabel 2.3. Bagan Struktur Organisasi Perusahaan Taldio

